



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Ensemble on va plus loin : L'Université franco-allemande et Ellipse Avocats Lyon créent le prix de la solidarité

**L'Université franco-allemande (UFA) envoie un signal fort en faveur de l'engagement et de la cohésion sociale : en coopération avec le cabinet Ellipse Avocats Lyon, elle crée un nouveau Prix de la Meilleure Thèse, doté d'un montant de 2 000 €.**

Le 21 mars, Philippe Gréciano, vice-président de l'UFA, et Benoît Dumollard, avocat associé, ont signé une convention de coopération en présence de Jessica Engel, Consule générale d'Allemagne, dans les locaux de la représentation diplomatique allemande à Lyon. L'UFA gagne ainsi un nouveau partenaire économique de premier rang. Le prix de la solidarité récompense les thèses de doctorat qui abordent des thèmes importants pour la société et renforcent l'étroite collaboration entre la France et l'Allemagne.

« La recherche est la clé de l'innovation et du progrès. Grâce au généreux soutien d'Ellipse Avocats Lyon, nous pouvons désormais soutenir de jeunes talents dont les travaux sont porteurs d'une nouvelle dynamique pour surmonter les défis mondiaux », explique Philippe Gréciano. Et Benoît Dumollard, qui a lui-même étudié en Allemagne et en France, d'ajouter : « La science et la solidarité vont de pair. Avec ce prix, nous souhaitons rendre hommage à des réalisations exceptionnelles et souligner l'importance pour notre société de l'entraide et de la solidarité ».

Avec cette nouvelle coopération, l'UFA renforce son rôle d'institution clé pour les échanges universitaires entre la France, l'Allemagne et les pays tiers. Le « Prix de la solidarité » s'ajoute à la liste déjà longue des Prix de la Meilleure Thèse comme le « Prix européen », le « Prix de l'innovation », le « Prix de l'interculturalité » ou encore le « Prix des affaires ». Tous ces prix sont décernés chaque année en janvier, en même temps qu'une quinzaine de Prix d'Excellence récompensant des étudiant\*es de licence et de master remarquables, à l'ambassade d'Allemagne à Paris ou à l'ambassade de France à Berlin.

La solidarité souligne l'importance de la coopération citoyenne et européenne. Celle-ci revêt une importance croissante dans un contexte de conflits armés, de terrorisme et de relations internationales sous tension.

Ellipse Avocats est un cabinet d'avocats international dont le siège est situé en France, qui conseille les entreprises et les institutions dans différents domaines juridiques. La succursale de Lyon a été créée en 2011 et est spécialisée dans le droit du travail et du sport.

#### Contact presse :

Eva Günther | +49 681 93812 - 189 | [guenther@dfh-ufa.org](mailto:guenther@dfh-ufa.org)

#### À propos de l'UFA

L'Université franco-allemande (UFA) est une institution internationale créée en 1997 à l'initiative des gouvernements français et allemand, dans le but de renforcer la coopération entre les deux pays dans le domaine de l'enseignement supérieur et de la recherche. Elle y parvient notamment en créant, évaluant et soutenant des cursus franco-allemands, ainsi que des programmes et des manifestations de part et d'autre de la frontière, destinés aux chercheur\*es en devenir. Le réseau de l'UFA compte désormais plus de 200 universités, grandes écoles, université en sciences appliquées et Hochschulen en France, en Allemagne et au-delà. Actuellement, l'UFA soutient près de 200 cursus intégrés bi- et trinationaux ainsi que 34 collèges doctoraux internationaux, proposés sur plus de 130 sites, dans un très grand nombre de disciplines : sciences, sciences de l'ingénieur, sciences humaines et sociales, économie et gestion, droit ou encore formation des enseignant\*es.

[www.dfh-ufa.org](http://www.dfh-ufa.org)